

CONTRE LE DÉSERT SOCIAL DU GOUVERNEMENT ARIZONA

MARDI 10 FÉVRIER
GRÈVE GÉNÉRALE PROVINCIALE
EN FRONT COMMUN

+ RASSEMBLEMENT À 13H
À LIÈGE AIRPORT - DEVANT LE B50

FGTB
Liège - Huy - Waremme

LA FGTB LIÈGE-HUY-WAREMME APPELLE À UNE GRÈVE GÉNÉRALE PROVINCIALE EN FRONT COMMUN !

LE MARDI 10 FÉVRIER 2026

Contre les attaques de l'Arizona sur notre sécurité sociale, nos services publics, les droits des travailleurs et travailleuses, mais aussi nos libertés syndicales.

Avec ce gouvernement, les employeurs se croient tout permis. Nouvel exemple, le patron de Liège Airport a licencié une déléguée syndicale !

Quand on licencie une déléguée, on s'attaque à tous les travailleurs et travailleuses !

Par solidarité, rendez-vous aussi le 10 février à 13h devant Liège Airport - Devant le B50.

Pour rappeler que les délégué.e.s et les militant.e.s de la FGTB Liège-Huy-Waremme seront toujours présent.e.s pour défendre les droits des travailleurs et travailleuses.

Et bloquez déjà le 12 mars pour une grande manifestation nationale à Bruxelles couverte par 24h de grève !

